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OUMPIADAS. "Más de seiscientos niños minusválidos del 
país, participarán en las Olimpíadas Especiales de El Sal
vador que se desarrollarán los días 15 y 16 del próximo mes 
dea¡:osto". Informan Dra . Mirian Potichkin de Díaz y Sr. 
Santtago Chicas. 

600 minusválidos en 
Olimpiadas Especiales 

Más de 600 niños mi
nusválidos · participarán 
en las Olimpiadas Espe
ciales de El- Salvador, los 
dias 15 y 16 de agosto veni
dero. 

Asl lo informaron ele
mentos directivos del 
Capitulo El Salvador, Dra . 
Mlriam Potichkin de Dlaz 
y el señor Santiago Chi
cas. .... 

Al respecto informaron 
que continuando con la la
bor anual de mantener las 
Olimpiadas Especiales, 
las cuales no sólo se reali
zan en nuestro medio, sino 

que en otras partes del 
mundo. 

Esta clase de eventos in
formaron, se realizan con 
el fin de estimular la parti
cipación activa de todos 
los niños deficientes men· 
tales de nuestro pals, con 
el objeto de que se puedan 
no sólo desenVolver en el 
deporte, sino que también 
dentro de los campos cul
tural y artistico. 

Manifestaron que con el 
fin de recaudar fondos pa
ra poder financiar díéhas 
Olimpiadas, se realizará 
___l'asa a la página 9 _ 

Paralizan microfilmes 
_en Raíz e Hipote~as 

En el gremio de nota
rios, existe cierto desa
liento por haberse parali
zado los trabajos para 
introducir el sistema de 
microfilms, en la insérip
clón de las escrituras res
pectivas en el registro de 
la Propiedad Ralz. e Hipo
tecas. Asi se expresó el 
Dr. Raúl Angel Calderón, 
secretario de asuntos le
gales del Centro de Estu
dios Juridícos. 

Agregó el Dr. Calderón 
que "ignoramos las cir
cunstancias porque se en~ 
cuentra paralizado el refe-

rido. trabajo. Desde hac~ 
varios meses está 
concluido el diseño del sis
tema . aplicable a la 
dinámica registra! y que 
el expresado sistema tiene 
como complemento el pro
cesamiento de datos, todo 
con el propósito de agili
zar tanto el procesO o fase 
de inscripción como la in· 
formación de los interesa
dos que requieren de este 
servicio". 

Ha trascendido en el 
público, la versión que se 
ha descartado por de pron-
___l'asa a la página 52 _ 

Concluyen períod,o el 
· Pdte. y directiva ANEP 
• Al concluir su periodo 
79/80 para el cual fuera 
electo como Presidente de 
la Asociación Nacional de 
la Empresa Privada -
ANEP-, el señor José 
Eduardo Palomo Castillo 
expresó sus agradec·i
mientos a todos los medios 
informativos. 

Al entregar la presiden
cia de ANEP, el señor Pa
lomo Castillo dijo que al 
actitud positiva del pe
riodismo salvadorefio está 
contribuyendo a la cre
ación de un clima de opti
mismo, aun en medio de la 

aguda crisis que vive el 
pals. El ex presidente de 
ANEP al retirarse de su 
cargo dijo sentirse satis
fecho de haber cumplido 
una misión Importante en 
beneficio de la colectivi
dad empresarial salvado
reña y de los Intereses ge
nerales del pals. 

Junto con el· señor Palo
mo Castillo ·concluyó su 
periodo todo el Comité 
Ejecutivo de ANEP, el 
que fue sustituido ayer 
mismo por nuevas perso
nalida.des del sector 
empresarial del pais. 

Estado único que podrá 
exporta~ nrlel y azúcar 

Por medio del Instituto Nacional del Azúcar (INAZU
CAR), el Estado será el único autorizado para exportar 
mieles y azúcar. provinientes de la caña de azúcar pro
ducida en el pais y cuya industria se considera del todo 
estratégica para el desarrollo económico de El Salva-

- dor. 
De acuerdo a la información oficial, el INAZUCAR 

para realizar con mayor efectiVidad sus funciones , 
podrá adquirir y operar por cuenta propia ingenios, bo
degas y otras instalaciones d~stinadas a la transfonna
ción de caña, elaboración, almacenaje y manejo de 
azúcar, mieles y demás productos o sub-productos de la 
caña, asi como la celebración de convenios de agencia y 
de otra naturaleza, a efecto de obtener dichos servicios 
por medio de contrato. 

Víctima y .:.o 
agresor explica 
la familia 

Sobre el tiroteo que se 
produjo anteayer frente n 
la gasolinera Texaco a in
mediacione·s del Parque · 
Infantil de esta capital, se 
recibieron las siguientes 
explicaciones. 

Familiares del propieta
rio del vehiculo marca 
__]'asa a la página 41 _ 

ARMAS. "La Alcaldía estu
dia la posibilidad de 
comprar armas para los 
agentes municipales" . . Lic. 
Julio Adolfo Rey Prendes, 
alcalde. 

FALLECE. El presidente 
de la Asociación Cafetalera 
de El -Salvador, don Balta
zar Ferreiro, falleció ayer 
eiJ esta capital. 

Imparten curso a 
orientadores del 
Penal "Mariona" 

Curso · de capacitación 
penitenciaria se imparte a 
un grupo de ba.chilleres 
que prestarán sus serví· 
cios como orientadores en 
el Centro Penitenciario de 
Mariona. 

Al inaugurarse el curso, 
el ministro de Justicia, 
__]'asa a la página 25 _ 

ATENCION MEDICA. Entre 20 y 18 maestros jubilados son 
atendidos diariamente en la clínica médica que functona en 
la Dirección de Bienestar Magisterial, en donde se allende 

Además de establecer las calidades de azúcar que se 
producirán y destinarán al consumo humano, el INAZU
CAR fijará , según la ley de su creación, las cuotas de ex
portación y también las reservas necesarias pára pro-
veer el mercado interno. Una de las misiones principa
les del INAZUCAR, será procurar que los productores y 
transfonnadores de caña. reciban precios remunerati
vos Y que los trabajadores que se dedican a esta in
dustria ganen salarios justos. 

Por medio de un adecuado sistema de comercializa~ 
ción interna, el INAZUCAR deberá· abastecer a un pre
cio razonable este producto, y velará porque en ninguna 
época del año haya escases de ninguna naturaleza . Sus 
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Sensible fallecimiento 
de Pdte. de Cafetalera 

A la edad de sesenta y 
dos años falleció ayer de 
un infarto cardiaco, el Sr. 
Baltazar Ferreiro, quien 
fungiera por dos periodos 
como presidente de la Aso
ciación Cafetalera de El ' 
Salvador. 

La muerte repentina del 
Sr. Ferreiro•, fue 
ampliamente comentada 
en los circulos cafetaleros 
del pals en los que era 
muy conocido ya que últi· . 
mamen te fungió como uno 
de los principales dirigen
tes de este importante gre
mio. Hoy a las 10:00 a.m., 
se celebrará una Misa de 

Cuerpo Presente en la 
iglesia de San José de la 
Montaña y sus restos 
serán sepultados en un 
nicho de esa misma igle
sia . 

A don Baltazar le sobre
viven : su esposa dofta 
Delmy Yolanda y · Maria 
Eugenia. En su ju.Ventud, 
fue un activo deportista y 
militó en las filas del San
tiagueño en el fútbol de la 
primera división nacional. 

Como cafetalero llegó a 
desarrollar una enorme 
experiencia y su opinión 
con respecto al cultivo del 
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Alcaldía estudia la 
adqtiisición de armas 

Estudios orientados a la 
compr,a de armas para los 
agentes municipales como 
medios de defensa en la 
combatibidad de la delin
cuencia común, realiza la 
Alcaldia Municipal ca pita• 
lina. 

Asilo dió a conocer el al
calde Lic. Julio Adolfo 
Rey Prendes, durante 
improvisada conferencia 
de prensa. Dijo : "Defensa 
no está obligada a propor
cionarnos las armas y ere~ 
emos que una autorización 
para la adquisición de las 
mismas puede ser más 
factible, ya Que se trata de 

beneficiadÍ' a la so
ciedad". 

Manifestó que · cuando 
solicitaron la proporción 
de armas, lo hicieron · 
explicando que no las 
querian de grueso calibre 
ni especiales, sino de las 
que ellos ya no utilizan: 
pero como no pudo ser, en
tonces la medida es 
comprarlas. 

"Ahora, el problema es 
que la Alcaldia carece de 
fondos. la delincuencia ha 
aumentado y las denun
cias de esos hechos son 
muchas y provienen gene
___l'asa a la página 41 _ 

consulta externa. Vocer~s de Educación dijeron que ese 
pro_grama está favoreciendo muclio a ese sector del Magis
leno. 


